

Participan profesionales cubanos en simposio sobre salud en Estados Unidos



La Habana, 8 sep (RHC) Profesionales cubanos de la salud participaron en un simposio organizado por la Universidad de Illinois, en la ciudad estadounidense de Chicago, para abordar enfoques innovadores en la reducción de la mortalidad infantil.

El evento, que se celebra hasta este sábado en el Club Universitario de Chicago, reúne a líderes locales, nacionales e internacionales, y académicos en los campos de la mortalidad y salud materno-infantil, con el objetivo de discutir vías para mejorar esos indicadores a nivel comunitario.

La participación de Cuba en la cita, que también contó con la presencia del embajador de nuestro país, José Ramón Cabañas, se enfocó en el sistema de salud del Estado caribeño, las experiencias de la atención médica y las prácticas exitosas en esas esferas.

Fuente: PL.



Radio Habana Cuba